## Nacionales

## Hondureños alarmados por intromisión de Chávez

TEGUCIGALPA, (AFP).- La defensa que el presidente de Venezuela, Hugo Chávez, ha hecho de su homólogo hondureño Manuel Zelaya y las críticas e insultos contra miembros de instituciones democráticas, generó alarma en vastos sectores de Honduras sobre su eventual injerencia en asuntos internos del país.

"Es una intromisión de un país a otro país", dijo a la AFP el presidente del Congreso Nacional, Roberto Micheletti, quien aseguró que el "irrespeto con que Chávez trata al pueblo hondureño, no se lo vamos a perdonar'

La convocatoria a las urnas fue declarada ilegal por el Tribunal Supremo Electoral, la Fiscalía y el Congreso, además de recoger el rechazo de varias organizaciones sociales.

Micheletti salió al paso de las declaraciones de apoyo a la iniciativa de Zelaya realizadas por Chávez.

"Nosotros estamos aquí, como soldados, a la orden de Honduras, apoyando los cambios que ustedes tengan a bien conducir", le dijo Chávez a Zelaya durante una conversación transmitida en directo por el canal de televisión Telesur. El ideólogo del Socialismo del

Siglo XXI calificó además de "gorila" y "traidor" al jefe del Estado Mayor Conjunto hondureño, general Romeo Vásquez, quien fue destituido el miércoles por Zelaya tras negarse a repartir el material electoral para

la consulta de este domingo. "El país no se puede entregar al chavismo", reaccionó el obispo auxiliar de Tegucigalpa, Darwin Andino, quien no ocultó su preocupación porque en Honduras "se está dando" lo mismo que se "ha dado en Venezuela, en Bolivia y en Ecuador" al sumarse a las iniciativas políticas de Chávez, según dijo a la prensa local. "Yo aquí, en todo miro la mano



Para lograr su objetivo, Hugo Chávez ha cerrado medios de comunicación, para callar a los periodistas



Los mandatarios de Venezuela, Ecuador y Bolivia han violentado la libertad de expresión.

del presidente venezolano Hugo Chávez y el país no se puede en-tregar al chavismo ni a nadie, pues queremos seguir siendo libres e independientes", alegó el prelado. Micheletti aseguró además que "12 asesores" nicaragüenses y

venezolanos llegaron este sábado a Honduras para colaborar con Zelaya y fueron recibidos por personal de la Casa Presidencial en el aeropuerto internacional.

Zelaya pretende saber con la consulta si la población está a favor de realizar un referéndum en coincidencia con las elecciones

para reformar la Constitución y permitir su reelección.

El giro que el presidente hon-dureño dio a la izquierda, pese a ser elegido por el derechista Par-tido Liberal hace casi cuatro años, ha dejado perplejos a muchos de sus compatriotas, que ven la mano de Chávez tras la estrategia política de Zelaya.

Zelaya negó en rueda de prensa que haya recibido financiamiento externo para efectuar la convocatoria a las urnas, en particular de Venezuela, y afirmó que utilizó

generales del 29 de noviembre recursos públicos y de aportes voluntarios

No obstante, el material electoral que se utilizará en la consulta de este domingo llegó al país en aviones pro-cedentes de Venezuela, según fuentes de la Fuerza Aérea hondureña.

Chávez no fue el único en dar apoyo a Zelaya. El líder de la revo-lución cubana, Fidel Castro, salió de su silencio y apoyó moralmente al Presidente hondureño, y otro tanto ha hecho el nicaragüense Daniel Ortega, quien ha denuncia-do un intento de golpe de Estado contra su homólogo hondureño.